

Titel: Gas-/ Wasserstoffleitungen in Stralsund
Einreicher: Thoralf Pieper, CDU/FDP-Fraktion

Federführung: Fraktion CDU/FDP	Datum: 09.05.2023
Bearbeiter: Pieper, Thoralf	

Einreicher: Herr Pieper

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
-----------------------	---------------	---

Anfrage:

1. Welche Länge haben die Gasleitungen der Hansestadt Stralsund?
2. Wie schätzt die Hansestadt Stralsund den baulichen Zustand der Gasleitungen ein, wie viele Kilometer davon sind problematisch?
3. Sollte sich der Wandel von Gaslieferung zu Wasserstoff vollziehen, stellt sich die Frage, wie viele Kilometer sind jetzt Wasserstoff geeignet?

Begründung:

Das langfristige Ziel der Bundesregierung scheint zu sein, das Gas zum Heizen durch Wasserstoff ersetzt werden soll. Dieses bedingt, dass sowohl die Leitungen, als auch die technischen Komponenten zur Belieferung dazu geeignet sein müssen.